



*Ihre Liebe hat auf der Bümplizer-Chilbi angefangen – und hier trauen sich Deborah und Toni Kammermann in Hochzeitskleidung auf den Kettenfliegern.  
Bilder: Marco Zbinden*

## Deborah und Toni Kammermann

# Frisch verheiratet an der Bümplizer Chilbi

Diese Bilder sind nicht inszeniert! Sie sind der Redaktion nach der Bümplizer Chilbi zugestellt worden – und zeigen das frisch vermählte Brautpaar Deborah und Toni Kammermann auf dem Rummelplatz. Auf dem Karussell der Liebe. Fragt sich: Wie kam es zu den Fotos? Die BümplizWoche hat nachgefragt.

**Deborah und Toni Kammermann, Sie haben Ihr Foto-Shooting anlässlich Ihrer Hochzeit auf der Bümpliz-Chilbi durchgeführt. Warum?**

Wir haben uns am 15. August 2008 an der Bümplizer-Chilbi kennengelernt, durch meine Eltern. Deswegen haben wir dieses Datum gewählt und die Hochzeit dort gefeiert, wo unsere Liebe vor sieben Jahren begonnen hat. Wir haben uns im Festzelt getroffen, am gleichen Tisch wie damals, nur dieses Mal in den Hochzeitskleidern.

**Wer hatte diese Idee?**

Wir sind gemeinsam auf die Idee gekommen, weil wir darüber gewitzelt haben, mit dem Brautkleid

an die Chilbi zu gehen.

**Im Brautkleid mit Schleier und im dunklen Anzug mit Krawatte auf dem Karussell – wie fühlt man sich da?**

Nicht nur wir, auch die Schausteller fanden es toll. Der Betreiber der Kettenflieger hat uns so lange fliegen lassen, wie wir wollten. Es war lustig und ein wunderbares Gefühl, sich in der Luft zu küssen...

**Wo und in welchem Rahmen hat das Hochzeitsfest stattgefunden?**

Die eigentliche Trauung und die Taufe unseres Sohnes Levin haben in der Kirche Neuenegg stattgefunden. Den Apéro mit rund 120 Gästen gab es beim Schulhaus Neuenegg. Dann sind wir in einen Plymouth eingestiegen – und hinter uns kamen überraschende, sechs hupende LKW's, gefolgt von 85 Personen in Autos. Zusammen sind wir in Richtung Mengestorf zum alten Bauernhaus gefahren. Dort haben wir einen gemütlichen Abend verbracht.

**Was geschieht nun mit Ihren aussergewöhnlichen Hochzeitsbildern?**

Es gibt ein Fotobuch, auch mit Bildern vom Kettenflieger. Vielleicht entsteht auch noch ein Foto für die Wand.

**Frisch verheiratet – wie geht es weiter mit Ihnen beiden?**

Unser Sohn Levin ist am 16. Juni geboren. Er ist also erst wenige Monate alt. Die Flitterwochen werden wir später nachholen. Alles andere lassen wir auf uns zukommen.



*Posieren vor dem Riesenrad mit ihrer Hochzeits-Kutsche, einem Plymouth: Deborah und Toni Kammermann.*



*Glückliche Eltern: Im Juni ist Sohn Levin auf die Welt gekommen.*